

Wir suchen für unseren Betrieb in Vaduz im Laufe dieses Jahres einen

Nachfolger/Nachfolgerin / Käufer/Käuferin

Die Drogerie Reformhaus im Städtle ist ein seit 45 Jahren tätiger Betrieb im Zentrum von Vaduz FL.

Das Sortiment ist ausgerichtet auf eine treue Stammkundschaft und die zahlreichen Touristen, die Vaduz im Laufe des Jahres besuchen. Besonders beliebt ist unser gut sortiertes Reformsortiment.

Derzeit arbeiten ein Team von 3 Drogistinnen mit 140 Stellenprozent, 1 Lagerist mit 80 Stellenprozent und der Inhaber im Betrieb.

Weiter Auskunft erteilt Interessenten
Walter Meier, Inhaber, Tel. 00423 232 87 66

Drogerie Reformhaus im Städtle, Städtle 4, 9490 Vaduz

